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Collège au spectacle
Sortie au théâtre d’Angoulême pour assister à un spectacle de Hip-Hop

Ce matin, vendredi 10 avril, nous sommes allés voir une représentation de Hip-Hop.
Nous avons pris le bus avec les 3 classes de 6ème et nous nous sommes rendus au théâtre d’Angoulême.
Il s’agissait de la troupe « Pyramide » et le nom du spectacle était « Index ».
Les cinq danseurs nous ont fait découvrir le Hip-Hop sur plusieurs musiques différentes dans un décor original.
La chorégraphie s’organisait autour d’un objet : le livre.
C’était une très belle prestation.

L’avis de Clémence :
J’ai bien aimé les acrobaties, la danse, et la musique. J’ai bien aimé la musique qui bougeait mais ce n’était pas la
musique habituelle du Hip-Hop.

L’avis de Cassandra :
J’ai bien aimé le Hip-Hop, la musique et l’humour.

L’avis de Clara :
J’ai bien aimé le Hip-Hop, la magie et l’humour.
J’ai aimé la magie, par exemple quand il y avait du feu dans un livre.

L’avis de Victoria :
J’ai bien aimé le Hip-hop, les acrobaties et j’ai moins aimé la musique.
Les danseurs de Hip-hop dansaient très bien mais la musique qui accompagnait la danse ne m’a pas trop plu.

L’avis de Téo :
J’ai bien aimé le spectacle.
J’ai bien aimé le hip-hop, les cascades et l’humour.
J’ai bien aimé quand un des danseurs rigolait pour rien.

L’avis de Noémie :
J’ai bien aimé le spectacle.
J’ai bien aimé l’humour, la magie, et le hip-hop.
J’ai beaucoup aimé quand les artistes dansaient ; les danses étaient très difficiles.

L’avis de Laura :
J’ai bien aimé le spectacle.
J’ai bien aimé les cascades, la musique et le décor. 
Toutes les cascades semblaient difficiles.

L’avis de Brandon :
J’ai bien aimé le spectacle.
J’ai bien aimé la magie, l’humour et les acrobaties.
J’ai bien aimé l’humour quand un des danseurs s’est tapé tout seul.

L’avis de Nolan :
J’ai bien aimé le spectacle.
J’ai aussi bien aimé les cascades, le hip-hop et la magie.

L’avis de Ryan :
J’ai bien aimé le spectacle.
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Ce qui m’a plu ce sont les cascades, le hip-hop et l’humour.
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